



## **El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Cieza.**

**12 de mayo de 2022.-** El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Cieza, Pascual Lucas, acompañado por el Concejal de Desarrollo Económico, Antonio Moya. Durante el encuentro se han tratado distintos temas de interés del municipio relacionados con la Confederación Hidrográfica del Segura.

El alcalde ha explicado el proyecto de Desarrollo Urbanístico Comercial que pretende desarrollarse en el municipio.

El presidente de la CHS, le ha informado sobre el estado de tramitación del mismo, que actualmente se encuentra en fase de estudio, esperando que antes del inicio del próximo verano pueda quedar todo resuelto.

La reunión se ha desarrollado en un ambiente agradable y de colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes